



Conejos: las nuevas mascotas exóticas que se extravían con relativa facilidad

Animales abandonados en sectores rurales y hasta en la propia ciudad, sorprenden a vecinos de las comunas de la región. Expertos llaman a concientizar sobre el cuidado de unos de los animales queridos por las nuevas generaciones, pues muchos no saben cuidarlos.

Javiera Escudero

En el sector Costa Milano, de la comuna de Coquimbo, una pequeña conejita fue rescatada, situación que causó conmoción en redes sociales tras su alta divulgación.

El mensaje fue compartido tantas veces en internet, hasta encontrar a sus dueños.

Sin embargo no todos corren con la misma suerte y deben sufrir con la incertidumbre de no ver nunca más a su mascota.

Aunque parezca extraño, estos animales son de los más comunes en las casas. Por ello se presentan problemáticas que se repiten a diario y que lamentablemente no son visibilizadas, ya que el escape accidental de conejos o abandono ha ido en aumento en el último tiempo. Circunstancia que pone en alerta a animalistas, al dar cuenta que estos ejemplares son presas fáciles de los riesgos del mundo exterior.

Estos tiernos animales, que oscilan entre ser comestibles y ser reconocidos en Chile como animales de compañía, según la Ley Cholito 21020, que establece utilización de microchip de identificación y registro obligatorio, a pesar de esto aún no cuentan con garantías para su seguridad, como acceso a

vacunas esenciales contra enfermedades mortales. Además de no formar parte de operativos masivos de esterilización, para el control responsable de la población.

► AGRUPACIÓN

Rescate Esponjosos, es una organización sin ánimo de lucro que se dedica al rescate, rehabilitación y adopción responsable de animales exóticos, desde hace 5 años, como, por ejemplo, el caso de los conejos.

El pasado 28 de diciembre llegó en estado crítico el conejo Bortolo, con una grave lesión de tejido necrosado en la zona del rostro al lado del oído, daños que compromete nervios esenciales de los lagomorfos (como se le dice científicamente a estos animales).

Un sufrimiento al alma, pero también al bolsillo, de estos muchachos a cargo de



tan noble institución, pues la rehabilitación y cuidados médicos hasta ahora han salido \$310.990 pesos, habiendo rescates que llegan a superar el millón de pesos.

► ESPECIALISTA

Mario Gallardo, médico veterinario de la Clínica Veterinaria Coquimbo, señaló a Dia-

rio La Región que los conejos, como mascotas no tradicionales, han tomado el tercer lugar por debajo de los perros y gatos, y la expectativa de vida depende de los cuidados que les den los dueños.

La falla en su tenencia responsable, es un mal manejo tanto alimentario como ambiental. Y son claves para que estos animalitos la pa-

sen mal.

"Debido a que la gente que se hace de esta nueva mascota, no tiene idea de cómo alimentarlas ni tampoco darles un medio ambiente que sea acorde con sus requerimientos, muchas veces se ven afectados por alzas térmicas, lo que los puede llevar a una muerte por insolación. La gente muchas veces los saca y los deja en el patio sin ninguna protección, hemos recibido conejos atacados por perros y gatos principalmente, los conejos en su estructura anatómica son muy débiles, cualquier traumatismo les puede ocasionar la muerte", señaló el médico veterinario.

"La gente que se quiere hacer de una mascota no tradicional, primero debe interiorizarse de los requerimientos alimentarios, tanto como de sus cuidados y mantención, antes de hacerse cargo de una mascota".



En un sector de Puertas del Mar, en La Serena, alertaron de la presencia de conejitos que están encerrados a la altura del Faro, por donde dejan los caballos.



El caso del conejo Bartolo conmocionó las redes sociales. Aumentan las denuncias por extravíos de estos hermosos ejemplares.